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TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion zu Verkehrsschauen II 
 
 
Die StVO sieht vor, dass alle zwei Jahre eine Überprüfung der Verkehrszeichen und 
Verkehrseinrichtungen durch eine umfassende Verkehrsschau vorzunehmen ist. Außerdem 
sollen neben dem gesetzlichen Auftrag die im Außendienst arbeitenden Mitarbeiter der 
zuständigen Abteilung 66.04-SVB ständig danach sehen. 
 
Bereits 2011 hat die FDP aufgrund einer in 2010 abgehaltenen Verkehrschau angefragt, wie 
die Reduzierung des Schilderwaldes in Koblenz erfolgen kann. 
 
Damals wurden keine Lösungsvorschläge zur Reduzierung der Verkehrsschilder gemacht. Die 
FDP-Fraktion hat den immer weiter wachsenden Schilderwald im Blick und würde gerne 
Konzepte zur Reduzierung der Schilder sehen. 
 
Da die Schauen als Anhaltspunkt für eine solche Verminderung zu betrachten sind, stellen wir 
folgende Fragen: 
 
 

1. Wann hat die letzte Verkehrsschau statt gefunden? 
2. Gibt es schon zukünftige Planungen? Wenn ja, welche? 
3. Wie war das Ergebnis der letzten Verkehrsschau? Gibt es eine Niederschrift, die 

einzusehen ist? Wie wird weiter damit vorgegangen? 
4. Gibt es dieses Mal Vorschläge zur Reduzierung von Schildern? Wenn ja, wie sehen 

diese aus? 
 

 
 
 
 
Birgit Hoernchen 
Fraktionsvorsitzende 
 
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


